
第３回会議の開催状況
第１ 開催月日

令和５年１２月１４日（木）

第２ 出席者
協議会 委員 ７名
警察署 署長、副署長、杵築幹部交番所長、総務課長、会計課長、生活安全課長、

地域交通課長、刑事課長、警備課長 ９名

第３ 議事の概要

１ 業務重点説明
警察署から
・業務重点及び取組状況

について説明がなされた。

２ 諮問事項について
警察署から
・諮問事項「地域住民を特殊詐欺・交通事故から守るための取組」

の取組状況について説明がなされた。

３ 速度取締り指針説明
警察署から、令和６年速度取締り指針について説明がなされた。

４ 質疑応答
(1) 横断歩道の設置について

委員から「大田駐在所付近のスクールバス停留所は、子どもが道路を横断
するため、横断歩道が設置できないか。」旨の意見がなされ、警察署から
「現地の確認をして設置できるかどうか判断したい。」旨の説明がなされた。

(2) 各種休暇について
委員から「育児休暇や年次休暇の取得状況はどうか。」旨の質問がなされ、

警察署から「育児休暇については、女性はもちろん男性も積極的に取得して
いる。年次休暇も計画的な業務を推進して取得促進を図っている。」旨の説
明がなされた。

(3) ＮＴＴサービスの申込みについて
委員から「ＮＴＴの特殊詐欺被害防止サービスの申込みは、どのような手

続か。」旨の質問がなされ、警察署から「ＮＴＴの特殊詐欺対策ダイヤルに
電話をして申し込めば利用できるので、積極的な加入をお願いしたい。」旨
の説明がなされた。

(4) サポート詐欺への対応について
委員から「サポート詐欺について、どのような対応をしたらよいのか分か

りやすく広報してもらいたい。」旨の意見がなされ、警察署から「県警のＹ
ｏｕＴｕｂｅなどで広報しているが、各地区の集会などでもさらに分かりや
すい広報に努めていきたい。」旨の説明がなされた。

(5) 交通事故防止対策について
委員から「対向車のヘッドライトがまぶしいと感じることがあるが、それ

による交通事故などの発生はないか。また旧道を走行する車があるが、見通
しも悪く道路も狭いため新道を通ってもらいたい。何か良い方法はないか。」
旨の質問がなされ、警察署から「対向車のヘッドライトがまぶしい際は、減
速するなどして安全運転をお願いしたい。旧道を走行する車については、道
路管理者を含めて対応していきたい。」旨の説明がなされた。

(6) 自転車乗車時のヘルメットについて
委員から「自転車に乗る際、子どもはしっかりとヘルメットを着用してい

るが、大人はヘルメットの着用率がまだまだだと感じる。」旨の意見がなさ
れ、警察署から「街頭活動時の呼び掛けや広報活動などを行い、着用率を高
めていきたい。」旨の説明がなされた。


